

MAKIEKEN

◆ Erziehung kann und darf gelernt werden. ◆



Hey, {{ contact.VORNAME }}!

Heute habe ich etwas aus meinem Blogpost - "[Die Kinder spielen doch nur! Wann lernen die mal was?](#)", für dich.

Spielen ist doch kein Lernen!

So, oder so ähnlich kann es von den geliebten Zaungästen kommen.

"Zaungäste sind die Erwachsenen, die nur eine Momentaufnahme über den Zaun sehen und diese, meist, negativ bewerten."

Darunter fällt z.B. das Kinder keinen Spass beim lernen haben dürfen.



"Lernen darf keinen Spass machen!"

So so... aber stimmt das? In meinem Blog schreib ich....

"Kinder haben wie wir Erwachsene mehr Energie und Interesse, wenn wir dabei Spaß haben. Bei uns Erwachsenen kann es das Lesen eines wissenschaftlichen Buches, das Einrichten der Wohnung oder unsere Arbeit sein. Aber nicht nur die Dinge, die wir als gesellschaftlich nützlich erachten, machen uns Spass und nicht nur bei denen lernen wir etwas."



"Die Kinder spielen doch nur! Wann lernen die mal was?"

Das sind die Themen im Blogpost.

- *Spiele ist doch kein Lernen!*
- *Der Spaß am Ernst*
- *Der Weg ist das Ziel*
- *Spiel, Spaß und Sport*
- *Digitale Medien*
- *Strategie und Reaktionsfähigkeit*
- *Die Potenziale*
- *Die Perspektivwechsel*
- *Der Wert im Spiel*

Blog

{{ contact.VORNAME }} , lass mir dort gerne einen Kommentar da und schreib mir deine Gedanken und Erfahrungen.

Wenn du Fragen hast, schick sie mir sehr gern per Mail an:

Frage@makieken.eu

Ich wünsche dir, {{
contact.VORNAME }}, einen
wunderfeinen Tag.



MaKieken c/o Online-Impressum.de

Europaring 90, 53757, Sankt Augustin

Sie haben die E-Mail erhalten, weil Sie sich für den Newsletter angemeldet haben.

[Abbestellen](#)